

# Les guerres de religion- Henri IV

Pendant la Renaissance, les chrétiens sont divisés : certains veulent obéir au pape( on les appelle les catholiques), d'autres ne veulent obéir qu'à la bible (on les appelle les protestants) . Pour que la paix règne, il aurait fallu de la tolérance entre les deux camps. Leurs désaccords vont donner des guerres qu'on appelle « guerres de religion ». Plusieurs massacres ont eu lieu dont le plus tristement célèbre est celui de la Saint Barthélémy le 24 août 1572 à Paris, pendant lequel les protestants sont tués.

Henri IV, devenu roi de France en 1589, ramènera la paix en autorisant protestants et catholiques à pratiquer librement leur religion. (Edit de Nantes de 1598).

